

Modelltest 2

Lesen

Teil 4 Arbeitszeit: 15 Minuten

Lies die Texte 20 bis 26. Ist die Person **gegen** Haustiere?

Beispiel

0 Kevin

Ja

Nein

20 Lina

Ja

Nein

21 Robert

Ja

Nein

22 Sophie

Ja

Nein

23 Konstantin

Ja

Nein

24 Valeria

Ja

Nein

25 Thomas Krüger

Ja

Nein

26 Annette Lange

Ja

Nein

Leserbriefe

Beispiel

0 Gibt es überhaupt Argumente gegen Haustiere? Für mich nicht! Außer vielleicht, wenn man eine Allergie hat. Aber selbst dann könnte man sich zumindest noch Fische halten!

Kevin, 14, Essen

20 Hallo! Ich finde das einzige wirkliche Argument gegen Haustiere ist die Arbeit, also die Pflege des Tieres. Wenn man die nicht als Arbeit definiert, sondern es einem Spaß macht, mit dem Hund auszugehen oder das Katzenklo sauber zu machen, dann ist der Punkt auch weg.

Lina, 15, Koblenz

21 Ein Haustier? Na ja, es kommt darauf an, was für eine Beschäftigung man hat. Was mich betrifft, habe ich keine Haustiere zu Hause, denn ich bin oft unterwegs. Ein wichtiges Argument gegen ein Tier ist die Versorgung während meiner Abwesenheit. Arbeit, Geschäftsreisen, Urlaub. Ich kenne niemanden, der sich problemlos um ein Tier kümmern könnte.

Robert, 24, Dresden

22 Man könnte sich allgemein mal Gedanken machen, was man einem Tier oft antut. Die meisten Haustiere werden in viel zu kleine Käfige gesperrt. Tiere, die in großen Gruppen leben, bekommen keinen Partner, und so weiter. Es gibt viele Argumente, die gegen Haustiere sprechen, wenn man sich einfach mal überlegt, wo es Tieren besser geht. In der Natur oder im Wohnzimmer?

Sophie, 19, Basel

23 Wir leben auf dem Land und Haustiere gehören selbstverständlich dazu. Jeder von uns hat ein eigenes Haustier: Ich habe einen Hund, mein Bruder hat eine Katze und die kleine Lisa kümmert sich um unser Pony. Jeder von uns fühlt sich sehr verantwortlich für sein Tier. Außerdem macht es uns Spaß, unsere Vierbeiner zu füttern und mit ihnen zu spielen.

Konstantin, 13, Perchtoldsdorf

24 Ich bin allergisch gegen Tierhaare. Deshalb habe ich kein Haustier im Haus. Es gibt jedoch noch viele andere Gründe, die man nennen kann. Haustiere kosten viel Geld, wenn man sie richtig pflegt. Nicht alle Leute können sich ein Haustier leisten. Eine zu kleine Wohnung ist auch oft nicht ideal für manche Haustiere.

Valeria, 17, Mannheim

25 Ich mag große Hunde und früher hatte ich selbst einen. Nach seinem Tod habe ich jedoch beschlossen, kein weiteres Haustier zu kaufen, denn ich bin umgezogen und wohne jetzt in einer neuen, schicken Wohnung. Ein Haustier passt wirklich nicht mehr dazu.

Thomas Krüger, 32, München

26 Für Leute, die wie ich allein leben und weder Mann noch Kinder haben, ist ein Haustier etwas Schönes, finde ich. Seitdem ich meine Hündin Lili habe, bin ich viel fröhlicher. Meine Hündin ist für mich wie eine gute Freundin und sie ist auch eine gute Sportpartnerin: Ohne sie hätte ich oft keine Lust, im Park zu joggen.

Annette Lange, 55, Lübeck